



Stadt Post

22.11.2007

Erlös aus der Hainer Kerb und dem Töpfermarkt

Hayner Weiber spenden 8650 Euro

Dreieich (epa) - Traditionell spendet die Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber ihre Erlöse aus der Hainer Kerb und dem Töpfermarkt an soziale

und kulturelle Einrichtungen oder gemeinnützige Organisationen und Vereine. In diesem Jahr ist ein Scheck über 5000 Euro für die Burgkirchenge-

meinde ausgestellt. Die Summe soll dazu beitragen, die historische Bausubstanz zu erhalten. 1500 Euro gehen an den Verein „Hilfe für Kinder

krebskranker Eltern“ in Frankfurt. Über 1000 Euro freuen sich die Mitglieder des Vereins „Lebensräume“ in Neu-Isenburg, die durch den Betrag ihr

Projekt Sommerfreizeit 2008 mitfinanzieren wollen. Und schließlich werden wieder 600 Euro für das Patenkind der Hayner Weiber überwiesen.



Eine Spende über 550 Euro nahmen (von links) Rolf Nieß und Heiner Tanz von den Erlösen der Hayner Weiber aus der diesjährigen Kerb und dem Töpfermarkt, überreicht von Ortrud Georg-Pathe und Angela Schneider, entgegen. Das Projektteam Spremlinger Pflasterer der Freunde Spremlingens will damit zwei noch fehlende Schilder finanzieren, die auf den Pflasterer und seinen Hund hinweisen.

Text/Foto: Pathe